
Modaes

Perfiles



Laura Martínez del Pozo

Fundadora de Peseta

Laura Martínez del Pozo es la fundadora, junto a Jaime Sevilla Moreno, de la marca de complementos Peseta. Desde su fundación, en 2005, Peseta ha abierto un establecimiento-taller en Madrid y ha realizado colecciones con el diseñador estadounidense Marc Jacobs. Peseta, que cuenta con presencia internacional en países como Francia, Italia, Reino Unido o Estados Unidos, también ha colaborado con compañías como Loreak Mendián y con museos como el Reina Sofía y el New Museum de Nueva York.